

LEARN

Kapolsek Cidahu Hadiri Bimbingan Manasik Haji di Cidahu dan Parakansalak Sambut Musim Haji 2024/1445 H

Sukabumi - CIDAHU.LEARN.WEB.ID

Apr 25, 2024 - 12:27



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh
-6°47'51", 106°45'2", 609,3m
25/04/2024 08:51:30

Kapolsek Cidahu AKP Akhmad Suryana Bande Hadiri Bimbingan Manasik Haji di Cidahu dan Parakansalak Sambut Musim Haji 2024/1445 H

Sukabumi - Sebuah kegiatan penting dalam rangka persiapan menyambut musim haji tahun 2024 telah sukses dilaksanakan di Mesjid Jami Robiatul Adawiyah, Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan bimbingan manasik haji reguler ini dihadiri oleh calon jemaah haji dari Kecamatan Cidahu dan Parakansalak, menjadi momen penting dalam persiapan mereka menjelang berangkat ke Tanah Suci, Kamis (25/04/2024).

Diadakan pada Kamis, 25 April 2024, kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai. Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh dan pejabat setempat, di antaranya Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Cidahu, Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Cidahu, perwakilan dari Koramil Parungkuda, Puskesmas Cidahu, serta tokoh ulama dan Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) setempat.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., yang hadir bersama anggota Polsek, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai serangkaian ritus dan adab yang harus dijalankan oleh calon jemaah haji selama di Tanah Suci. Bimbingan ini diharapkan dapat membantu para jemaah haji dalam melaksanakan ibadah haji dengan lancar dan penuh hikmat.

“Kegiatan berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif. Ini merupakan bukti keseriusan dan kesiapan kita dalam mendukung para calon jemaah haji agar dapat menjalankan ibadah dengan sebaik-baiknya,” ujar AKP Akhmad Suryana Bande dalam laporannya.

Partisipasi aktif dari berbagai pihak menunjukkan sinergi dan dukungan yang kuat dari masyarakat dan pemerintah setempat terhadap kegiatan religius ini. Diharapkan, semua calon jemaah haji yang mengikuti bimbingan ini nantinya dapat melaksanakan ibadah haji dengan sukses dan membawa berkah serta pengalaman spiritual yang mendalam bagi diri sendiri dan keluarga di tanah air.